



原田小学校区コミュニティ通報

原田の郷

地域防災マップの作製

第 23 号

令和 1 年 12 月 13 日発刊
発行所：原田小学校区コミュニティ運営協議会

第 4 回・ふれあい祭り



学校だより

- 第 11 回・宇美町図書館を使った調べる学習コンクールで優秀な成績でした!!
- 町長賞：南里美穂（原田小4年）
- 優良賞：一ノ宮慶伍（原田小5年）
- 奨励賞：三浦一華（原田小1年）
- 入選：森田英夕美（南中2年）、坂本草香（南中1年）、寒竹菜花（南中2年）、関 駿羽（南中2年）

- 福岡区中心連携発表会入選!!
- 入選：廣瀬千晶（南中1年）

- 令和元年度・「青少年の声」講語で優秀な成績でした!!
- 優秀賞：石黒由香（原田小2年）、松尾玲央（原田小6年）、轟島タリア（南中2年）
- 佳作：安川上道（原田小1年）、田代啓士（原田小3年）、安川 遼（原田小4年）、倉津希望（原田小5年）、林 春翔（南中1年）、宮崎陽樹（南中3年）
- 令和元年度、「少年・少女の主張大会」、「ピブリオバトル」で優秀な成績でした!!
- 優秀賞：河野勝壽（南中2年）、チャップ本：平田景大（南中2年）



宇美南中・福祉体験学習

9月5日(木)、生徒さん9名を、四王寺坂第1公園に迎え、四王寺坂老人クラブ（ひまわり会）の皆様と、グラウンドゴルフを2ゲームを行い、午後からは四王寺坂二公民館へ場所を移し、校長先生が来館された中、生徒さんが創作された「クイズ」「ピンゴーム」で、にぎやかに楽しい一時を過ごし、元気な力をいただきましたが、迎える側が、元気老人でしたので、目的に沿った体験が出来たのかと心配しているところです。

宇美南中生徒との交流会

「ようきてやいしゃったね。元気がよかね。ちいさい時から知っているけどこんなに大きくなって頼もしかね。」と中学生に声をかけていました。私たちのために万全の準備をしていただき笑いの絶えない一時を過ごすことができ感謝で一杯です。各中学生が将来の夢を堂々と発言している姿に拍手喝采でした。立派な社会人に成長して欲しいと心から思いました。3自治会合同サロン・すみれ



宇美南中学校文化発表会

10月19日（土）、第 22 回文化発表会が開催されました。

本年度の生徒会のスローガンは、「華～この地を震わせろ 251 人の声で」です。文化発表会は合唱コンクールを中心に弁論、英語スピーチ、自由研究、体験活動等が発表（展示）されました。地域からは、福博鎌倉、原田下各自治会が参加し、フラダンスと舞踏が披露されました。また、地域交流で「ふるさと」を全員で合唱しました。松本



地域から多くの参加者

みんなでハイ・サイおじさん

第 39 回のぞみ祭り

11月3日（日）、希望学園にて「第 39 回のぞみ祭り」が開催されました。特設会場では、流水会空手演舞や宇美エンジョイプラスバンド、九大の留学生によるソロギター演奏、お楽しみ抽選会等で大いに盛り上がっていました。弓削



原田の郷・行事予定

- ・原田の郷・次年度役員報告：2月 18 日（火）
- ・原田の郷・令和 2 年度総会：日時未定 南町民センター

その他の行事予定

- ・原田下：もちつき：12月 22 日（日）
- ・原田下：ほんげんぎょ：1月 13 日（月）
- ・原田上：ほんげんぎょ：1月 7 日（火）
- ・出初式：1月 12 日（日）9:00～新顔式 9:30～開式
- ・成人式：1月 12 日（日）13:30～開式



第41回宇美町子ども会相撲大会

9月29日(日)宇美八幡宮相撲場に於いて開催されました。境内には、赤ちゃんと抱いて宮参りされる微笑ましい雰囲気が漂う中、相撲場では200名近い子ども力士が真剣な眼差しで、観客席からの大声援が飛びかう中、額に汗しながら熱戦を繰り広げ、思い出に残る1日なったこと思います。

大会には、町内18自治会より参加31チームが参加し、原田の郷からは、3自治会より5チームが参加し、パート優勝は叶いませんでしたが、個人戦で、原田下2、炭三2名が3人抜き達成で表彰されました。41回を迎えた伝統ある行事ではありますが、参加チームは年々減少しており、各自治会におかれましては、お忙しいことは思いますが、参加チーム増にご尽力賜りますよう切望する次第です。島田



炭三部屋 原田下部屋 明治町部屋



原田下力士の取組



炭三力士の取組



明治町力士の取組

第2回原田の郷・シャッフルボード大会

9月8日(日)南町民センター体育館に於いて、6自治会より8チームが参加し、熱戦を繰り広げた結果、明治町Bチームが優勝、炭三チームが準優勝、四王寺坂2チームが三位となりました。このスポーツは、小学生からおじいちゃん、おばあちゃん世代まで参加可能なスポーツですが、馴染みが薄いのが参加自治会が少なく残念でした。「自治会長はじめ、体育委員、育成会役員の皆様、「百聞は一見に如かず」、機会がありましたら見学するなどして見識を広め、来年は多くの自治会の参加を切望します。島田



第4回原田の郷・ふれあい祭り



南中吹奏楽部の演奏



立川翼 LIVE



仮装大会



第1回宇美町軽スポーツ大会

第1回軽スポーツ大会が、福祉センター体育館で開催されました。競技種目は、「シャッフルボード」と「スカットボール」です。いずれの競技も室内で、楽しくすることができるスポーツです。第1回大会でもあり、参加選手も経験が浅く、楽しみながら競技に臨んでいました。原田の郷からは11チームが参加、シャッフルボードで四王寺坂一Bが優勝、スカットボールで炭三が優勝、四王寺坂二が準優勝と優秀な成績でした。松本

シャッフルボード

スカットボール



鎌倉自治会の紹介

鎌倉自治会の状況は、令和元年度6月現在、世帯数：169戸、人口：451人です。

鎌倉の名称由来は、宇美町の歴史学芸員や町内の古老に聞いても定かではありません。おそらく推察するに、新成・福博鎌倉から鎌倉にかけての鎌倉谷という地名からつけたものと思われます。

小学校区で一番北に位置し、立地は恵まれていません。低学年での通学は相当な負担だと思います。また、年寄りにも同じことが言え、漸くこの頃福祉バスが町中を運行することになり宇美駅付近の病院通いの人たちは、重宝して愁眉を開いています。

しかし、バス運行が逆行のため、老人会対象者が28%を占める状態では買い物難民解消には至っておりません。

1組から5組までが旧炭鉱住宅跡地、6組から8組までが32年ほど前に山を削り、谷を埋めて住宅地「こうよう台」を造成し、85世帯ほどが入居して現在の鎌倉を構成しています。

平らな土地がないために、世帯数増加、人口増加は望むべくありません。それでも、こども育成会への参加行事は、どうにか単独で参加できています。また、年齢構成で厳しい状況ではあります、町の球技大会、壮年ソフトボール大会、男女ソフトバレー大会、さらに卓球大会と参加を続けています。

自治会のコンセプトは、会話と対話と議論によって一致点を見つけることです。自利自他の精神で、協力・共助・互助を目標にしている鎌倉自治会です。

「爽やかな環境に健やかな人が育つ」

鎌倉自治会長 池田敬弘



恒例のもちつき大会（もちまるめ・よくできました）



10月恒例・ハロウイーン

令和元年・町民球技大会

心配していました台風も逸れ、南中校庭の秋桜（コスモス）が陽光に輝く、快晴の秋空の下町内6会場に於いて6競技が行われました。

大会には、町内35自治会より99チームが参加し熱戦を繰り広げました。「原田の郷」からは、8自治会より27チームが参戦し、結果は下表のとおり敗闘して頂きました。島田



卓球大会準優勝メンバー
2018.12



四王寺坂二自治会



四王寺坂三自治会



明治町自治会

種目	パート	優勝	準優勝
ソフトボール	C		四王寺坂一
	F		四王寺坂二
バレーボール	A		炭三
	G	炭三	四王寺坂一
30歳未満男子	D		原田下
	E		炭三
30歳以上女子	H	明治町	
	J		四王寺坂三